

**SAINT-AVOLD**

# Portes ouvertes à l'IUT de chimie, samedi 4 mars

Samedi 4 mars, l'IUT de chimie de Saint-Avold ouvre ses portes, de 9 heures à 15 heures en continu, aux futurs étudiants. Objectif : faire découvrir la structure et les différentes filières, avec un focus sur le BUT. Environ cent visiteurs sont attendus.

L'IUT de chimie, située rue Victor-Demange, organisera, samedi 4 mars de 9 h à 15 h en continu, une journée portes ouvertes. Les quelque cent visiteurs attendus (parents et élèves) pourront découvrir, encadrés par les étudiants de 1<sup>re</sup> et de 2<sup>e</sup> année, l'établissement et les salles de travaux pratiques.

## Un stage de 8 à 16 semaines dès la 2<sup>e</sup> année

« Nous souhaitons mettre l'accent sur la présentation du bachelor universitaire de technologie (BUT) d'une durée de trois ans. Il est essentiel de mentionner aux futurs recrues



L'IUT de chimie de Saint-Avold accueille 60 élèves en première année. Photo RL/Hubert GAMELON

que, dès la deuxième année, ils pourront partir en stage entre huit à seize semaines en entreprise. Notre formation, ce n'est pas que de la théorie », avance **Christelle Vagner**, enseignante chercheuse et cheffe du département chimie. Avec un taux de réussite de 80 % pour l'année 2022, l'IUT de chimie valorisera aussi les partenariats entreprises-écoles, qui facilitent, selon la directrice, l'embauche des étudiants à

la sortie de cette formation. Une fois le BUT en poche, les étudiants auront la possibilité d'intégrer des sociétés et industries, ou de poursuivre leurs études avec un Master ou une école d'ingénieurs. « Avec le développement de la chimie verte proche de l'environnement, le secteur prévoit de recruter 120 000 personnes d'ici 2026 », précise Christelle Vagner.

**Christelle THEVENOT**